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宁波城事·甬政/资讯

昨天下午，宁波市十四届人大常委会第三十五次会议补选唐一军为浙江省第十二届人民代表大会代表。

会议还表决通过了一批人事任免。决定任命宋越舜为宁波市副市长；任命潘一红为宁波市人大常委会副秘书长；免去谢国平的宁波市人民

检察院检察员职务。

本报记者 王丹静

宋越舜出任宁波市副市长
宁波市人大常委会补选唐一军为省人大代表

为统筹协调、积极稳妥的推进部分行政区划调整和全市

人大换届选举工作，昨天下午，宁波市十四届人大常委会第三

十五次会议，表决通过了《宁波市人民代表大会常务委员会关

于宁波市部分行政区划调整有关问题的决定（草案）》（以下简

称《决定（草案）》）。

《决定（草案）》明确：海曙区、鄞州区、奉化区新一届人民

代表大会代表于 2016 年 12 月 31 日前选出，新一届人民代表

大会第一次会议在代表选举完成后的两个月内举行。

海曙区、鄞州区、奉化区新一届人民代表大会第一次会议

分别由海曙区、鄞州区、奉化市人大常委会负责筹备和召

集；分别设立选举委员会，主持新一届人民代表大会代表的

选举；海曙区、鄞州区、奉化市人大常委会的代表资格审查

委员会分别依法对新一届区人民代表大会代表的代表资格

进行审查。

海曙区、鄞州区新一届人民代表大会的届次继续按照海

曙区、鄞州区人民代表大会的届次顺延，即海曙区从第十一

届、鄞州区从第十八届开始计算。奉化区人民代表大会的届

次为区第一届人民代表大会。

江东区、鄞州区、奉化市所辖乡镇、街道名称随其所属上

级行政区划名称的改变作相应改变。

关于海曙区、鄞州区、奉化区政权机构行使职权的时间界

限问题，《决定（草案）》明确：海曙区第十届、江东区第十届、鄞

州区第十七届、奉化市第十七届人大常委会以及人民政府、人

民法院、人民检察院行使职权，至新一届海曙区、鄞州区、奉化

区人民代表大会选举产生区人大常委会组成人员以及区长、

副区长，区人民法院院长，区人民检察院检察长为止。

奉化区对宁波市人民代表大会及其常务委员会制定的现

行地方性法，暂按行政区划调整前的规定执行。

本报记者 王丹静

海曙区、鄞州区、奉化区
新一届各级人大代表年底前选出

昨天，记者跟随市治堵办首次参

观被喻为“地铁运营的神经中枢”的

轨道交通运营控制中心。

中心负责人告诉记者，列车运行

都是以秒计算，迟到延误120秒都算

晚点。今年前10个月总计迟到的列

车有 40 多趟，按照每天 600 多趟列

车计算，准点率高达到99.98%。

然而据控制中心反馈，造成晚点

的原因，主要还是乘客抢着上车，被

正在关闭的车门夹住。还有就是个

别乘客因为随意丢弃杂物，导致掉进

车门下面的凹槽，造成了车门故障。

除此之外，也有个别时候是系统本身

出现故障，引发列车晚点。

本报通讯员 王蓉 本报记者 王凯艺

前10月地铁准点率99.98％
抢乘、乱丢垃圾导致故障，成晚点主因

自 2016 年 11 月 1 日起，市区基本医保参保人员的住院

医疗费零星报销办法将有所调整，改为“先受理后报销”方式，

门诊医疗费报销办法不变。昨天，记者从宁波市人力社保局

了解到这一消息。

由于住院金额一般较大，就医明细复杂，参保人员前往窗口

审核报销时往往需要等待较长时间，为减少参保人员在窗口等待

的时间并保障基金支付安全，宁波近日调整相关报销办法，符合

零星报销范围的住院医疗费，将采取“先受理，后报销”方式。

参保人员（包括委托办理人）向医保（社保）经办机构提交

完整的住院医疗费报销资料，由医保经办机构经办人员受理

后出具受理单，对受理的医疗费进行初审、复审，及部分费用

的核查。医疗费一般在10个工作日完成审核（疑问的医疗费

在 15 个工作日完成核查和审核），在 5 个工作日内完成结算

支付。 本报通讯员 任社 本报记者 段琼蕾

市区医疗费零星报销办法调整

住院医疗费将“先受理后报销”

医保

昨天，300 多位来自全国的校

长、老师走进镇海中学，参加“全国中

学校长招宝山大讲堂”。来自镇海中

学、衡水中学、山西大学附属中学、复

旦大学附中、深圳中学、湖南师范大

学附中等 6 所顶级高中的校长发表

了精彩演讲。

前不久，浙江 50.82 万考生参与

的一轮新高考选考刚刚结束，对于这

项新高考的议论再度升温。然而，“多

考”打破“一考定终身”的初衷，却成了

考生们的最大“槽点”：压力太大。

有浙江考生算了笔帐，三年高中

下来，假如每次考试机会都不放过，

那么考试场次将达到惊人的20多场！

所以，昨天镇海中学校长吴国平

疾呼，“带着老高考的心态，逢考必

选、追逐满分高分，这样的心态一定

要调整了。”

今年 4月，第二次学选考正式报

名前，镇海中学特意做了一次报考意

向调查，结果显示，选考意向考生人数

爆满，800 人次想参考。吴校长紧急

“降温”，给考生和家长开了一次座谈

会，这才劝回了部分盲目报考的人，把

报考选考人数降到了500多人次。

在吴校长看来，2 次选考机会的

理想状态是让不同水平的考生自主

选择合适的考试时间，如果考砸了，

2 次考试也不乏补救机会，“但惯例

来说，两次考试的成绩并不会差太

多，花费过分的精力在上面并不值

当。 本报记者 陶悦清 郑巍

本报通讯员 曾昊溟 王雍斌

全国顶尖中学校长云集宁波齐论教育热点

镇海中学校长吴国平：
逢考必选的心态该改改了

记者昨天获悉，宁波穿好高速白

峰收费所“疏港巾帼”团队被中国公

路学会评为“中国最美路姐”，这是今

年浙江省内 500 多个高速收费所中

唯一一个获此荣誉的团队。穿山港

疏港高速公路又称穿好公路，主要服

务于港区交通。 本报记者 王健

本报通讯员 邓雪 蒋卫中

最美路姐


